



Entrega de diplomas a participantes en el Diplomado en el Nuevo Sistema de Justicia Civil y Familiar



Al entregar diplomas a personas participantes en el Diplomado en el Nuevo Sistema de Justicia Civil y Familiar, el Magistrado Presidente Arturo Morales Silva, dijo que “además de celebrar una meta cumplida, celebramos la certeza de que, juntas y juntos estamos construyendo un nuevo modelo de justicia civil y familiar, más cercano a la gente, más humano y más eficaz”.

Un grupo representativo de las más de 500 personas que cursaron esta capacitación tanto presencial, como en línea, recibieron el documento de manos del Magistrado Presidente y de la Consejera de la Judicatura, María del Rocío Hernández Cruz, quien también es integrante de la Comisión de Capacitación.

También participan en la Comisión de Capacitación, organizadora del Diplomado: la Magistrada Luz María Enriqueta Cabrero Romero, el Doctor David Alan Gutiérrez Mannix, el Maestro Luis Alejandro Núñez del Castillo y el Maestro David Turrubiarres Palomo, Director de la Escuela Judicial. En este diplomado participaron servidores judiciales en todas sus categorías, incluyendo a quienes ya ejercen la función jurisdiccional y a quienes se preparan para hacerlo; además de personal de instituciones públicas operadoras del sistema, como el DIF, la Defensoría, la Fiscalía, la Procuraduría de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes, entre otras, así como abogadas y abogados postulantes de diversos estados de la República, lo cual dio al programa un alcance verdaderamente nacional.

Entre las y los facilitadores, se contó con magistradas y juezas de distintas entidades del país —como Aguascalientes, Ciudad de México, Estado de México, Guanajuato, Jalisco y Puebla—, así como distinguidas académicas y especialistas internacionales provenientes de Chile y Argentina, cuya experiencia enriqueció de manera invaluable cada uno de los 15 módulos.

ooo